

Aktionstag Musik 2022

„Lasst uns singen Hand in Hand wie ein Band quer durchs Land, durch den Regenbogen geh`n, Sonne hinter Wolken seh`n...“

Mit dieser Botschaft eröffnete die Klasse 3b mit einer Trommelpercussion den Aktionstag Musik 2022. Unter dem Motto „Mach Musik“ studierten die Klassen 1-6 der Grund- und Mittelschule Oberhaid jeweils einen musikalischen Beitrag ein, den sie am 07.07.2022 in der Aula präsentierten. Die musikalischen Darbietungen reichten von Klanggeschichten, instrumental begleiteten Liedern, Sprechstücken bis hin zu schauspielerischen Einlagen und verschiedener Bodypercussion. Sogar Eimer und Stühle kamen als Instrumente zum Einsatz und zeigten, wie vielfältig Musik sein kann.

Der Aktionstag Musik hat nicht nur allen Beteiligten eine riesige Freude bereitet, sondern uns wieder einmal gezeigt, dass Musik berührt, verbindet und begeistert.